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INSTALLATION INSTRUCTIONS 
3” – 3iG iGimbal LED Modules,   4” – 4iG iGimbal LED Modules, 
5” – 5iG iGimbal LED Modules,   6” – 6iG iGimbal LED Modules 

 

WARNING: Prior to installing the fixture, disconnect ALL power supplies to the unit. To prevent wiring damage or abrasions, do 
not expose wiring to edges of sheet metal or other sharp objects.  This module may be installed into TYPE IC or NON-IC 
installations.  For TYPE NON-IC INSTALLATION ONLY:  No insulation may be placed over the top of or within 3” (76mm) 
of the fixture. 
 
The downlight module is accepted as a component of a luminaire where the suitability of the combination shall be 
determined by CSA or authorities have jurisdiction.  The contents of the retrofit kits are: 

 LED Module 

 Instruction Sheet  

 Two Red Splice Connectors 

 E26 Adaptor (included with 5iG and 6iG models only) 

 

WARNING:  RISK OF FIRE OR ELECTRICAL SHOCK.  Install this kit only in the luminaires that has the construction 

features and dimensions shown in the photographs or drawings. 

 
INSTALLATION – 3” AND 4” LED MODULES (Model# 3iG AND 4iG) 
 
Retrofit 3” or 4” Installation with Hardwire Connection Kit:   

 
1. Remove the existing lamp and reflector, leaving the socket hanging freely by the 

wires 

2. Cut existing socket wires inside the recessed can close to the socket, and discard 
the socket.  

3. Remove the socket adapter from the box.  Cut both adapter wires close to the 
socket adapter and away from the orange connector, and discard the socket. 
Remove the (2) red splice-connectors from the hardwire kit bag. Pair the housing 
and orange connector wires by color into each red connector.  Firmly squeeze the 
metal U-shaped insert into the wires.  Flip the cover closed to secure and insulate 
the connection. (See Figure 1) 

 

 

4. While supporting the LED module, plug connector from the module into the mating connector just installed into the 
recessed can.  Push the wires and mated connectors up into the recessed can.  

DO NOT LET THE MODULE HANG UNSUPPORTED BY THE ORANGE CONNECTORS. (See Figure 3) 

5. Once all connections are complete, gently push the LED trim into the recessed can opening until clips engage inside 
of can, and the trim is flush with the ceiling surface.  

NOTE:  If installing into a remodeler-style recessed can with internal ceiling support clips, be sure to 
offset the trim clips away from the black clips inside can. 

 
6.   INSTALLATION COMPLETE. 
 

Figure 1 
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INSTALLATION INSTRUCTIONS 
3” – 3iG iGimbal LED Modules,   4” – 4iG iGimbal LED Modules, 
5” – 5iG iGimbal LED Modules,   6” – 6iG iGimbal LED Modules 

 
Retrofit 3” and 4” Installation with Socket Adaptor (NOT INCLUDED) into Existing or  
New Construction Recessed Can:  
 
1. Remove the existing lamp and reflector, leaving the socket hanging freely by the 

wires. 

2. Securely screw socket adapter into socket inside the can.  While 
supporting the LED module, plug the orange connector of socket 
adapter into the LED module’s orange connector. (Figure 2)   

DO NOT LET THE MODULE HANG UNSUPPORTED BY THE 
ORANGE CONNECTORS. (Figure 3) 

3. Once all connections are complete, gently push the LED trim into 
the recessed can opening until clips engage inside of can, and the 
trim is flush with the ceiling surface.   

NOTE:  If installing into a retrofit-style housing with internal ceiling 
support clips, be sure to offset the clips on the trim with the clips inside 
can. 

4.   INSTALLATION COMPLETE. 
 

 

 

INSTALLATION – 5” AND 6” LED MODULES (Model# 5iG AND 6iG) 
 
Retrofit 5” and 6” Installation with Edison Base Socket Adaptor into Existing or New Construction Recessed Can:  
 
1. Remove the existing lamp and reflector, leaving the socket hanging freely by the 

wires.  

NOTE:  If your can does not have (2) torsion spring retention 
brackets inside, see the “Torsion Spring Adapter” section prior to 
going further. 

2. Securely screw socket adapter into socket inside the 
can.  Plug the orange connector of socket adapter into 
the LED module’s mating orange connector.  (Figure 4) 

DO NOT LET THE MODULE HANG UNSUPPORTED 
BY THE ORANGE CONNECTORS. (Figure 5) 

 

 

3. Once all connections are complete, squeeze each pair of torsion springs together and 
seat inside of brackets in fixture. Release springs, and gently push trim into fixture until 
flush with ceiling.  (Figure 6) 

4. INSTALLATION COMPLETE. 

Figure 3 

Figure 4 Figure 5 

Figure 6 

Figure 2 
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INSTALLATION INSTRUCTIONS 
3” – 3iG iGimbal LED Modules,   4” – 4iG iGimbal LED Modules, 
5” – 5iG iGimbal LED Modules,   6” – 6iG iGimbal LED Modules 

 
Retrofit 5” and 6” Installation with Hardwire Connection Kit:   

 
1. Remove the existing lamp and reflector, leaving the socket hanging freely by the wires. 

NOTE:  If your can does not have (2) torsion spring retention brackets 
inside, see the “Torsion Spring Adapter” section prior to going further. 

2. Cut existing socket wires inside the recessed can close to the socket, and discard the 
socket.  

3. Remove the socket adapter from the box.  Cut both adapter wires close to the socket 
adapter and away from the orange connector, and discard the socket. Remove the (2) 
red splice-connectors from the hardwire kit bag. Pair the housing and orange connector 
wires by color into each red connector.  Firmly squeeze the metal U-shaped insert into 
the wires.  Flip the cover closed to secure and insulate the connection. (See Figure 7) 

 

 

4. Plug orange connector from the module into the mating orange connector just installed into the recessed can.  Push 
the wires and mated connectors up into the recessed can. DO NOT LET THE MODULE HANG UNSUPPORTED BY 
THE ORANGE CONNECTORS. (See Figure 5) 

 
5. Once all connections are complete, squeeze each pair of torsion springs together and place into brackets inside 

fixture. Releases springs, and gently push trim into fixture until flush with ceiling.  (See Figure 6) 
 
6. INSTALLATION COMPLETE.  

 
 
Torsion Spring Adapter (TSA5 and TSA6 sold separately):    
 
WARNING - RISK OF FIRE OR ELECTRIC SHOCK.  Luminaires wiring, power supply, or other electrical parts may be 

damaged when drilling for installation of retrofit assembly hardware.  Inspect wiring and components for damage.  Only those 
open holes indicated in the photographs and/or drawings may be made or altered as a result of kit installation.  Do not leave 
any other open holes in an enclosure of wiring or electrical components. 
 
You may require the TSA5 (5”) or TSA6 (6”) (Figure 8) option if you are retrofitting 
an old-style can or a remodeler that does not have torsion spring brackets. 
 
1. Remove the (3) screws around the perimeter inside of your existing can and 

keep them.  NOTE:  IF THRE ARE NO SCREWS TO REMOVE, YOU WILL 
HAVE TO TEMPORARILY REMOVE CAN FROM CEILING TO DRILL 
HOLES. 

 

      Drilling Holes for TSA5 or TSA6 (Remodeler-Style Cans) 

     1a. Unlock ceiling clips and remove remodeler can from ceiling. 

     1b. Supporting the can while suspended, temporarily insert the TSA5 or TSA6 bracket, hooks upward, inside the can 
and flush with the edge of the can. 

     1c. Using the TSA5 or TSA6 bracket-slots as a template, mark (3) hole locations with a center punch or writing utensil 
inside can. 

 
     1d. Drill three appropriate sized holes to accommodate the (3) screws, and reinstall can into ceiling. 
 

Figure 8 

Figure 7 
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INSTALLATION INSTRUCTIONS 
3” – 3iG iGimbal LED Modules,   4” – 4iG iGimbal LED Modules, 
5” – 5iG iGimbal LED Modules,   6” – 6iG iGimbal LED Modules 

2. Reinsert the TSA5 or TSA6 into the can with the hooks facing upward.  Line up the slots with the holes and align the 
bottom of the TSA5 or TSA6 flush with the can. 

 
3. Drive the (3) screws through the TSA5 or TSA6 bracket-slots and into the can to secure into position. 
 
4. Refer back to the “INSTALLATION – 5” and 6” LED MODULE” section for further instruction. 
 

 
 
RECOMMENDED DIMMING SWITCHES 
The Lithonia LED Modules are compatible with standard incandescent (Triac), electronic low voltage (ELV), and magnetic 
low voltage (MLV) dimmers.  A list of recommended dimmers, to help with your installation, can be found on 
www.lithonia.com by searching for 3iG, 4iG, 5iG, 6iG.  Exclusion from the list does not mean a dimmer will not work in 
conjunction with our LED modules, just that it has not been tested by Lithonia Lighting. It is also recommended that you 
contact your specific dimmer manufacturer for any details or concerns since each dimmer and application is unique.   
 
RECESSED CAN COMPATIBILITY  
Lithonia's 3” LED iGimbal modules were tested to fit in a minimum enclosure of 3.0” diameter by 5.45” height, while having 
a maximum diameter (for flange coverage) of 4.10”. 
Lithonia's 4" LED iGimbal modules were tested to fit in a minimum enclosure of 4” diameter by 5.9” height, while having a 
maximum diameter (for flange coverage) of 5.15”.  
Lithonia's 5" LED iGimbal modules were tested to fit in a minimum enclosure of 5” diameter by 5.9” height, with a 
maximum flange diameter of 6.35”. 
Lithonia's 6" LED modules were tested to fit in a minimum enclosure of 6” diameter by 7.5” height, with a maximum flange 
diameter of 7.25”. 
This was selected to provide fitment into most industry housings available. For our complete (but not exhaustive) 
competitive housing compatibility list, please go to www.lithonialighting.com and search for 3iG, 4iG, 5iG and 6iG. 
 
LISTINGS 
ETL certified to US and Canadian safety standards; Energy Star qualified; California Title 24 compliant; damp location 
listed; LED Dimmable; IC/Non-IC. 
 
WARRANTY  

Lithonia Lighting warrants LED products sold hereunder to be free from defect in manufacturing, under normal and proper 

storage, installation, and use, for a period of five (5) years from the date of shipment. Our guarantee liability extends only 

to the repair or replacement of the defective part, and no labor charges for correction of the defect by repair or 

replacement will be paid by Lithonia Lighting unless prior written authority has been granted by contacting our Post Sale 

department at 1-800-315-4935. 

 

 

http://www.lithonia.com/
http://www.lithonia.com/
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NOTICE D'INSTALLATION 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 3iG de 3 po et 4iG de 4 po 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 5iG de 5 po et 6iG de 6 po 

 

 
 
 
AVERTISSEMENT: avant d'installer le dispositif, coupez TOUTE alimentation électrique à l'unité. Pour éviter les dommages de 
câblage ou les abrasions, n’exposez pas le câblage à des bords de tôle ou d'autres objets tranchants.  Ce module peut être 
installé dans des installations de TYPE CI ou NON CI.  Pour les INSTALLATIONS DE TYPE NON CI UNIQUEMENT: aucun 
matériau isolant ne peut être posé sur le dispositif ou à moins de 76 mm (3 po) de celui-ci. 
 
Le nécessaire de modifications est considéré comme un composant d'un luminaire pourvu que la pertinence de la 
combinaison soit confirmée par la CSA ou les autorités compétentes.  Le nécessaire de modifications contient les 
éléments suivants: 

 Un module DEL 

 Une feuille d'instructions 

 Adaptateur de douille E26 (uniquement avec les modèles 5iG ou 6iG) 

 Kit de connecteur fixe 
 
AVERTISSEMENT: risque d'incendie ou de choc électrique.  Installez ce nécessaire uniquement dans les luminaires qui 
présentent les caractéristiques de construction et les dimensions illustrées par les photographies ou les dessins. 
 
INSTALLATION DES MODULES DEL 3iG DE 3 PO ET 4iG DE 4 PO  
 
Installation en rattrapage de 3 po et 4 po avec kit de raccordement fixe:   
 
1. Retirez la lampe et le réflecteur existants, laissant la douille pendre librement par les fils. 

2. Coupez les fils de la douille existante à l'intérieur du boîtier encastré, près de la 
douille, et jetez la douille.  

3. Retirez l'adaptateur de douille du boîtier.  Coupez les deux fils de l'adaptateur près 
de l'adaptateur de douille et à distance du connecteur orange, puis jetez la douille. 
Retirez les (2) connecteurs bout-à-bout rouges du kit fixe. Appariez les fils du boîtier 
et du connecteur orange par couleur dans chaque connecteur rouge.  Serrez 
fermement l'insert métallique en U sur les fils.  Fermez le couvercle pour fixer et 
isoler la connexion. (Voir figure 1) 

4. Tout en maintenant le module DEL, branchez le connecteur du module dans le 
connecteur compatible récemment installé dans le boîtier encastré.  Poussez les fils 
et les connecteurs compatibles vers le haut dans le boîtier encastré. NE LAISSEZ PAS 
LE MODULE PENDRE SANS SUPPORT PAR LES CONNECTEURS ORANGES. 
(Voir figure 2) 

5. Dès que toutes les connexions sont terminées, poussez délicatement la garniture 
DEL dans l'ouverture du boîtier encastré jusqu'à ce que les attaches se clipsent à 
l'intérieur du boîtier et que la garniture affleure la surface du plafond.  

NOTA: Pour une installation dans un boîtier encastré de style remaniement avec des attaches internes de 
support au plafond, veillez à décaler les attaches de la garniture des attaches noires à l'intérieur du 
boîtier. 

 
6. L'INSTALLATION EST TERMINÉE. 

 

Figure 1 

Conector 

naranja 

Juego de 

conexión de 

cableado 
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NOTICE D'INSTALLATION 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 3iG de 3 po et 4iG de 4 po 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 5iG de 5 po et 6iG de 6 po 

 

 
 

Installation en rattrapage de 3 po et 4 po avec adaptateur de douille dans un boîtier encastré de construction 
neuve ou existante :  
 
1. Retirez la lampe et le réflecteur existants, laissant la douille pendre librement par les 

fils. (Figure 2) 

2. Vissez solidement l'adaptateur de douille dans la douille à l'intérieur du boîtier.  Tout 
en maintenant le module DEL, branchez le connecteur orange de l'adaptateur de 
douille dans le connecteur orange compatible du module DEL.   

NE LAISSEZ PAS LE MODULE PENDRE SANS SUPPORT PAR LES 
CONNECTEURS ORANGES. (Figure 3) 

3. Dès que toutes les connexions sont terminées, poussez 
délicatement la garniture DEL dans l'ouverture du boîtier 
encastré jusqu'à ce que les attaches se clip sent à l'intérieur du 
boîtier et que la garniture affleure la surface du plafond.   

NOTA: Pour une installation dans un boîtier de style 
rattrapage avec des attaches internes de support au 
plafond, veillez à décaler les attaches de la garniture et 
les attaches à l'intérieur du boîtier. 

4.   L'INSTALLATION EST TERMINÉE. 
 

 
 
 
INSTALLATION DES MODULES DEL 5iG DE 5 PO ET 6iG DE 6 PO 
 
Installation en rattrapage de 5 po et de 6 po avec adaptateur de douille Edison dans un boîtier encastré de 
construction neuve ou existante:  
 
1. Retirez la lampe et le réflecteur existants, laissant la douille pendre librement par 

les fils.  

NOTA: Si votre boîtier n'est pas muni de (2) supports de retenue à 
ressort de torsion, consultez la section « Adaptateur à ressort de 
torsion » avant de poursuivre. 

2. Vissez solidement l'adaptateur de douille dans la douille 
à l'intérieur du boîtier.  Branchez le connecteur orange de 
l'adaptateur de douille dans le connecteur orange 
compatible du module DEL.  (Figure 4) 

NE LAISSEZ PAS LE MODULE PENDRE SANS 
SUPPORT PAR LES CONNECTEURS ORANGES. 
(Figure 5) 

3. Dès que toutes les connexions sont terminées, pressez chaque paire de ressorts de 
torsion et insérez-les dans les supports du dispositif. Relâchez les ressorts et poussez 
délicatement la garniture dans le dispositif jusqu'à ce qu'elle affleure le plafond.  
(Figure 6) 

4. L'INSTALLATION EST TERMINÉE. 
 Figure 6 
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NOTICE D'INSTALLATION 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 3iG de 3 po et 4iG de 4 po 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 5iG de 5 po et 6iG de 6 po 

 

 
 
Installation en rattrapage de 5 po et 6 po avec kit de raccordement fixe:   
 
1. Retirez la lampe et le réflecteur existants, laissant la douille pendre librement par les fils. 

NOTA: Si votre boîtier n'est pas muni de (2) supports de retenue à ressort 
de torsion, consultez la section « Adaptateur à ressort de torsion » avant 
de poursuivre. 

2. Coupez les fils de la douille existante à l'intérieur du boîtier encastré, près de la douille, 
et jetez la douille.  

3. Retirez l'adaptateur de douille du boîtier.  Coupez les deux fils de l'adaptateur près de 
l'adaptateur de douille et à distance du connecteur orange, puis jetez la douille. Retirez 
les (2) connecteurs bout-à-bout rouges du kit fixe. Appariez les fils du boîtier et du 
connecteur orange par couleur dans chaque connecteur rouge.  Serrez fermement 
l'insert métallique en U sur les fils.  Fermez le couvercle pour fixer et isoler la connexion. 
(Voir figure 7) 

4. Branchez le connecteur orange du module dans le connecteur orange compatible récemment installé dans le boîtier 
encastré.  Poussez les fils et les connecteurs compatibles vers le haut dans le boîtier encastré.  
NE LAISSEZ PAS LE MODULE PENDRE SANS SUPPORT PAR LES CONNECTEURS ORANGES. (Voir figure 5) 

 
5. Dès que toutes les connexions sont terminées, pressez chaque paire de ressorts de torsion et insérez-les dans les 

supports du dispositif. Relâchez les ressorts et poussez délicatement la garniture dans le dispositif jusqu'à ce qu'elle 
affleure le plafond.  (Voir Figura 6) 

 
6. L'INSTALLATION EST TERMINÉE. 
 
 
Adaptateur à ressort de torsion (TSA5 et TSA6 vendus séparément) :    
 
AVERTISSEMENT - RISQUE D'INCENDIE OU DE CHOC ÉLECTRIQUE.  Le câblage des luminaires, l'alimentation 

électrique ou d'autres pièces électriques peuvent être endommagés lors du forage de l'installation en rattrapage du matériel 
de montage.  Vérifiez si le câblage et les composants ne sont pas endommagés.  Seuls les trous en découvert indiqués sur 
les photographies et/ou les dessins peuvent être percés ou modifiés suite à l'installation du nécessaire.  Ne laissez aucun 
autre trou en découvert dans une ouverture de câblage ou de composants électriques. 
 
L'option TSA5 (5 po) ou TSA6 (6 po) (figura 8) peut être requise pour adapter un boîtier de style ancien ou de remaniement 
non muni de supports à ressort de torsion. 
 
1. Retirez les (3) vis sur le bord intérieur de votre boîtier existant et conservez-

les.   
 

NOTA: S'IL N'Y A PAS DE VIS, VOUS DEVREZ RETIRER 

TEMPORAIREMENT LE BOÎTIER DU PLAFOND POUR PERCER DES 
TROUS. 

 

      Percer des trous pour TSA5 ou TSA6 (boîtiers de style remaniement) 

          1a. Débloquez les attaches du plafond et retirez le boîtier de remaniement 
du plafond. 

          1b. Tout en maintenant le boîtier suspendu, insérez temporairement le support TSA5 ou TSA6, en orientant les 
crochets vers le haut, à l'intérieur du boîtier et alignez-le avec le bord du boîtier. 

 

Vis 

Crochets Crochets 

Figure 8 

Figure 7 

Connecteur 
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Kit pour les 
connexions 
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NOTICE D'INSTALLATION 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 3iG de 3 po et 4iG de 4 po 
Modules DEL à cardan et à réflecteur 5iG de 5 po et 6iG de 6 po 

 

 
 
          1c. En vous servant des fentes du support TSA5 ou TSA6 comme gabarit, marquez l'emplacement de chacun des 
  (3) trous à l'aide d'un pointeau ou d'un marqueur à l'intérieur du boîtier. 
 
          1d. Percez trois trous d'une dimension appropriée aux (3) vis et réinstallez le boîtier dans le plafond. 
 
2. Réinsérez le TSA5 ou TSA6 dans le boîtier avec les crochets orientés vers le haut.  Alignez les fentes avec les trous, 

puis alignez la partie inférieure du TSA5 ou TSA6 affleurée au boîtier. 
 
3. Insérez les (3) vis à travers les fentes du support TSA5 ou TSA6 et dans le boîtier pour les fixer en place. 
 
4. Retournez à la section « INSTALLATION DU MODULE DEL DE 5 PO ET 6 PO » pour de plus amples explications. 
 

 

 
GRADATEURS RECOMMANDÉS 
Les modules DEL de Lithonia sont compatibles avec les gradateurs standards à incandescence (Triac), électroniques à 
basse tension (ELV) et magnétiques à basse tension (MLV).  Vous pouvez consulter une liste des gradateurs 
recommandés sur le site www.lithonia.com pour vous aider durant l'installation, en recherchant 4BL, 5BL ou 6BL.  Un 
gradateur exclu de la liste ne signifie pas qu'il n'est pas compatible avec nos modules DEL, mais qu'il n'a pas été testé 
par Lithonia Lighting. Nous vous recommandons également de communiquer avec le fabriquant de votre gradateur si 
vous avez des questions ou des préoccupations, car chaque gradateur et chaque application sont uniques.   
 
COMPATIBILITÉ DU BOÎTIER ENCASTRÉ  
Les modules DEL iGimbal 3" ont été testés pour tenir dans une très faible hauteur de 3,0" de diamètre par 5,45" de haut, 
tout en ayant un diamètre maximum (pour couvrir le bord) de 4,10". 
Les modules DEL iGimbal 4" ont été testés pour tenir dans une très faible hauteur de 4,0" de diamètre par 5,90" de haut, 
tout en ayant un diamètre maximum (pour couvrir le bord) de 5,15". 
Les modules DEL iGimbal 5" ont été testés pour tenir dans une très faible hauteur de 5,0" de diamètre par 5,90" de haut, 
tout en ayant un diamètre maximum (pour couvrir le bord) de 6,35". 
Les modules DEL iGimbal 6" ont été testés pour tenir dans une très faible hauteur de 6,0" de diamètre par 7.50" de haut, 
tout en ayant un diamètre maximum (pour couvrir le bord) de 7.25". 
Ceci est conforme à presque tous disponibles industrie des couvertures. Pour nos couvertures complètes disponibles 
(mais pas exhaustive) visite www.lithonialighting.com et regarder 3iG, 4Ig , 5iG ou 6iG. 
 
 
HOMOLOGATION 
ETL certifié en vertu des normes de sécurité du Canada et des États-Unis; certification Energy Star; En vertu du titre 24 
de la Californie; protection pour les endroits humides; LED Dimmable; IC / non -IC. 
 
GARANTIE  
Lithonia Lighting garantit que les produits DEL vendus en vertu de la présente seront dépourvus de tout défaut de 
fabrication, dans des conditions normales et adéquates d'entreposage, d'installation et d'utilisation, pendant une période 
de cinq (5) ans à compter de la date d'expédition. Notre responsabilité de garantie ne s'applique qu'à la réparation ou au 
remplacement de la pièce défectueuse, et les frais de main-d'œuvre nécessaires pour corriger la défectuosité sous forme 
de réparation ou de remplacement ne seront pas payés par Lithonia Lighting, à moins qu'une autorisation écrite préalable 
ait été accordée en appelant notre service après-vente au 1 800 315-4935. 

http://www.lithonia.com/
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